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Diploma in Professional COOKERY L5   一学期を終えて 

一学期目を終えたさちさんから感想が届きました。今年の 5 月から 4 ヶ月間、みっちり英語力を養い、9

月から調理師コースを開始したさちさん、自分の目標に向かい、着実に進歩している彼女の様子を感じ

ることができました。 

 

Q. クッカリーコースを始める前の心境はどうでしたか？ 

A.ちゃんと授業についていけるかなという不安な気持ちと、どん

な料理を作れるようになっていくのかなという期待でいっぱいで

した。 

Q.コースを始めて感じたこと、良かったこと、気づいたこと、自

分自身変わったことを教えてください。 

やっぱり問題と思っていた英語力がまだまだ足りず、初めの頃は

授業を理解できているのかできていないのか分からなかったですが、先生やクラスメートが助けてくれ

たのでなんとか試験などパスできたのでよかったと思います。まだまだ質問することに勇気がいります

が、わからないことがあったら前よりも質問することができるようになりました。先生は厳しいですが、

わからないことは丁寧に何度も説明してくださったので助かりました。 

Q.コースに関して大変と感じたことを教えてください。 

英語を理解することが大変だと感じました。先生が口頭で

大事なことを説明してもその英語を知らずメモさえ取れな

かったときに、すごく焦りました。 

 

 

 

Q.一番印象に残っている出来事と一番うまくいった料理はなんですか？ 

キッチンでのレッスンがやはり一番印象に残っています。シーザーサラダが一番うまく作ることができ

たと思います。 

 

Q.一学期を振り返っての感想、次学期への抱負を教えてください。 

一学期は授業になれることに精一杯で先生に言われたことがやっとできるような感じでした。キッチン

のレッスンではいつも遅れ気味だったので、次学期からはもっとスピーディーに行動して遅れずに料理

を作れるようになりたいです。自分の力でもっと授業を理解できるようになりたいです。 


